
ATA DE DIREÇÃO Nº 12/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Sala de reuniões da SEDE

DATA:
13/06/2022

INÍCIO:
13h30min

TÉRMINO:
15h50min

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - DG; ANDRÉ MUNZLINGER - CECOM; ADRIANO BECKER -
DAP; FABIANO FRANCISCO MACIEL GUIMARÃES - Coordenador da TI; JONAS DA
SILVA DÖGE - CGE; MÁRCIO RAMPELOTTI - DIP; SÉRGIO CAMPESTRINI - SISAE; e
WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL - Gabinete.

PAUTA DA REUNIÃO:
1) Encontro/feijoada de sábado/11.06.2022;
2) Momento com a MECATRÔNICA;
3) Internet;
4) Divulgação do Processos Seletivo 2022;
5) Recesso do dia 17/06/2022:
6) Escala das refeições; e
7) Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
O Diretor-geral/RAUPP, agradeceu a presença de todos, apresentou a pauta e solicitou
se alguém gostaria de fazer a inclusão de novos assuntos. Não havendo assuntos a
serem incluídos, deu-se início ao encontro. 1) Encontro/feijoada de sábado/11.06.2022:
O Diretor-geral informou que foi produtivo o encontro com os pais ocorrido no sábado
(11/06/2022), pois houve bastante diálogo e uma maior aproximação com os pais
presentes. Quanto a APP, que também participou na organização do encontro, em
especial na organização da feijoada, será iniciada uma maior aproximação da Gestão
com a APP, no intuído de trabalharem juntos, em atividades futuras. 2) Momento com a
MECATRÔNICA: O Diretor-geral informou que foi realizado um momento com o os
alunos da MECATRÔNICA na data de ontem (13.06.2022), no período da manhã, para
conversarem sobre o conceito 5 alcançado pelo curso de Mecatrônica, em avaliação
recente realizado pelo MEC. O objetivo foi fazer um feedback com alunos da Mecatrônica,
sobre a avaliação. 3) Internet: Fabiano, Coordenador da TI do Campus,
comentou/explicitou sobre o aumento da banda de internet na Unidade Sede, o qual foi
aumentado para 200 mega recentemente. Apesar do aumento da banda, a Unidade Sede
já está usando, em alguns momentos, 195 mega. Como encaminhamentos, serão
adquiridas licenças de firewall para melhor controle dos acessos da internet dentro do
Campus, bem como alguns outros equipamentos, pelo edital Pró-Infra, para melhor a
distribuição do sinal. Juntamente com este encaminhamento, será iniciado novo processo
para aumentar a banda de internet da Sede, a qual é realizado junto à RNP. 4)
Divulgação do Processo Seletivo 2022: O Diretor-geral informou que o Processo
Seletivo 2022 será realizado no formato pré-pandemia, ou seja, com prova presencial.
Dessa forma, serão designadas comissões com nomes de servidores que manifestarem
interesse em participar das Comissões, após convite a ser realizado pelo Gabinete. Será
emitida uma portaria geral da comissão responsável pelo processo Seletivo 2022, e
outras 02 (duas) subcomissões que auxiliarão na realização dos encaminhamentos. Uma
subcomissão de Divulgação, envolvendo os setores de Transportes, SISAE e CECOM; e
outra subcomissão de Aplicação de provas, com nomes a serem pensados em momento
futuro. A portaria será emitida com indicação de CH, bem como com as atribuições das
comissões. 5) Recesso do dia 17/02/2022: Conversado sobre o feriado do dia
16/06/2022 - Corpus Christi, foi relembrando que na sexta-feira, dia 17/06/2022 será
recesso aos servidores, sendo que os terceirizados terão expediente normal. Contudo,



caso seja emitida alguma portaria alterando o dia 17/06/2022, a informação será
repassada aos servidores. 6) Escala das refeições: Após diálogos sobre a alteração ou
não da escala das refeições que estão acontecendo para o almoço no refeitório da Sede,
entendeu-se pertinente manter a escala de refeições, até as férias do meio do ano/2022.
Contudo, a questão será levada para diálogo na SCO, a qual tem previsão para ocorrer
amanhã (14.06.2022), no período da tarde. 7) Assuntos gerais: Não havendo mais
assuntos a serem deliberados, deu-se por encerrado o presente encontro, sendo
registrada a saída do CGE às 15h10min. Eu, WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL, digitei a
presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


